

Le sauvetage du fonds ancien

C'est en juin 1998 que, convaincue par Amélycor de l'intérêt de conserver *in situ* les richesses des fonds anciens du lycée, la Région Bretagne décide de financer une tranche de travaux supplémentaires à cet effet. En janvier 2003 les cartons de livres pouvaient enfin intégrer - au prix d'un ultime transbordement - le nouvel espace qui leur était dédié (3).

Il devient alors légitime de demander au lycée Chateaubriand, bd de Vitré, le retour des livres de la *Bibliothèque classique* emmenés en 1968. Ce retour, quoique partiel, fut satisfaisant s'agissant des ouvrages les plus anciens.



De 2003 à 2015, les bénévoles de l'Amélycor, sous la houlette de Jos Pennec puis d'Ann Cloarec et Jean-Paul Paillard, ont patiemment déballé, dépoussiéré, "ciré", classé les ouvrages avant d'établir une fiche cartonnée par volume, de lui donner un numéro d'inventaire, autant de tâches préalables à la constitution d'un fichier numérisé.



